

Por la libertad de la Iglesia



Reza

Que la Iglesia sea el espacio para llevar adelante su misión de servicio y misericordia para todo el mundo.

Reflexiona

La Iglesia es el cuerpo de Cristo, el pueblo peregrino de Dios. No es simplemente otra organización de caridad. La Iglesia está llamada a llevar adelante la misión de Jesucristo en todo tiempo y lugar. La mayor parte del trabajo actual para la libertad religiosa requiere exenciones por parte del Estado. Pero debemos tener en cuenta que el gobierno no nos está concediendo derechos. En cambio, el Estado está correctamente reconociendo el derecho de la Iglesia de satisfacer sus propósitos. Como dijo el Papa Francisco, haciendo eco del Papa Emérito Benedicto XVI, la Iglesia no es meramente una “ONG” (organismo no gubernamental). El Espíritu Santo le da a la Iglesia el poder de llevar a cabo la misión de Cristo, y un gobierno que funciona bien reconocerá sus propios límites y permitirá a la Iglesia tener espacio para hacer su trabajo.

Actúa

Es difícil apreciar nuestra libertad para la misión, si no la ejercemos. Ponte en contacto con una parroquia local o diócesis, averigua qué hace tu iglesia local en tu comunidad, y piensa cómo puedes participar. Incluso si no tienes tiempo para ser voluntario, la oración puede ser una manera importante de permanecer conectados al trabajo.



Quincena
por la Libertad
2 0 1 7
Libertad para la Misión
21 de junio al 4 de julio

Comité Ad Hoc para la Libertad Religiosa
www.usccb.org/freedom | Twitter: @USCCBFreedom
Envía texto “FREEDOM” al 377377 para recibir actualizaciones

